

Carsten Quell, directeur exécutif, Centre d'excellence en langues officielles, Bureau de la dirigeante principale des ressources humaines, Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada

Carsten Quell possède une formation en linguistique et a travaillé dans les secteurs public et privé. Au sein du gouvernement, il a occupé des fonctions liées aux programmes et aux politiques ministérielles au ministère du Patrimoine canadien, avant de rejoindre le Commissariat aux langues officielles où il a passé sept ans à travailler pour le commissaire Graham Fraser en tant que directeur des politiques et de la recherche. En 2015, il est devenu directeur des politiques et de la législation au Centre d'excellence en langues officielles du Secrétariat du Conseil du Trésor. En 2018, il a été nommé directeur exécutif du Centre d'excellence en langues officielles.

Plus tôt dans sa carrière, il a enseigné au Lycée Français de Toronto, puis comme gestionnaire de la traduction et les communications internationales pour l'entreprise de commerce en ligne Tucows Inc. à Toronto.

Carsten est titulaire d'un doctorat de l'Université de Toronto et d'une maîtrise de l'Université libre de Berlin.